

Les 5 remercient le peuple et le gouvernement de l'Angola de leur affection et de leur solidarité



Luanda, 9 juillet, (RHC).- Les 5 combattants antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, ont remercié les autorités et le peuple de l'Angola de leur témoignages d'affection et de solidarité reçus au cours de leur visite en Angola.

Au terme de leur visite, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, René González et Fernando González ont mis l'accent sur le rôle de tout premier plan qu'ont joué les femmes angolaises dans la lutte pour leur libération . Ils se sont dits fiers d'avoir visité un pays où trois d'entre eux ont rempli une mission internationaliste.

Les 5 étaient arrivés à Luanda le 6 juillet et ils ont rempli un vaste programme d'activités qui a inclus un hommage aux combattants cubains morts au combat en Angola et à feu le premier président de ce pays Agostino Neto. Ils se sont également entretenus avec des leaders du MPLA, le Mouvement Populaire de Libération de l'Angola.

Ce pays a été la troisième et dernière étape du périple africain que les 5 ont entamé le 21 juin en Afrique du Sud à l'invitation du Congrès National Africain et qui les a conduits aussi en Namibie où la SWAPO,

l'Organisation Populaire du Sud-Ouest de l'Afrique leur a réservé un accueil très chaleureux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61954-les-5-remercient-le-peuple-et-le-gouvernement-de-langola-de-leur-affection-et-de-leur-solidarite>



Radio Habana Cuba